
【議会報告会 報告書】（大久保地区） 担当：１班 

 ・開 催 日 時：平成 29年 2月 19日（日） 午後 7時～午後 8時半 
・場 所：老人憩の家 ・参加者数：15人（男 14人・女 1人） 

・担当議員名： 河合弘樹（班代表・記録補助）、浦川佳浩（司会進行）、坂上巳生男（報

告） 渡辺豊子（記録）、服部脩二（欠席） 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）永楽ゆめの森公園の駐車場有料化にすることで、警備員の数はどうなるのか？ 

    駐車場の料金のくわしい内容は？ 

（回答）警備員の数は変わらない。 

    駐車場料金は、1時間 100円。最初の 30分は無料。1日最大 500円。 

    平日は午前 11時から有料。土日祝は、開園から有料。 

     

（質問）賛成討論に「永楽ゆめの森公園の利用者の約 80％は町外の人」とあるが、町外と

どうしてわかったのか？ 

（回答）町が一定期間（3週間程度）、利用者アンケート調査を実施したのでわかった。 

 

（質問）国民健康保険の都道府県化は熊取町にとって損なのか得なのか？ 

（回答）今、統一の保険料率について府が算定している状況で、情報が十分でないのでわ

からない。 

 

（質問）ふるさと納税を何に使ったのかを議会でもわかるのか？町としての損得は？ 

（回答）目的が決まっている寄付金もあり、何に使ったかは議会でも確認できる。ふるさ

と納税で入るほうが多い。 

 

（質問）煉瓦館入口の紺屋上橋の拡幅はどうなっているのか？ 

（回答）大阪府の河川改修計画が策定できたので、その河川改修に合わせて設計をする予

定と聞いている。 

 

（要望）府道「大阪岸和田南海線」の現道拡幅区間で、4車線になったときの中央分離帯の

設置は、地域住民にとって、不便になる。交通安全面で難しいかもしれないが、分

離帯を設置しないでほしい。 

 

（要望）泉佐野市は早くから小中学校の教室にエアコンが設置されている。熊取町も早く

設置してほしい。 

 

（要望）災害時のハザードマップで弘法池が決壊したとき、その池の水は質池に流れるよ

うだ。熊取町には影響はないとのことだが、質池が決壊したら、熊取町にも影響

がある。質池は泉佐野市の管轄。泉佐野市と熊取町で共同でハザードマップを作

成してほしい。 


